
Pièces 2 Pièces

Superficie 73 m²

Référence 84718727

Prix 479 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Bas  croix  des  gardesbienvenue  dans  cette  bel  appartement  de  type  2/3  pièces,

entièrement rénové en 2016, situé au 3ème étage d'une copropriété paisible. Niché

dans  un  cadre  tranquille,  il  offre  une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  les  collines,  à

seulement  quelques pas des plages.  Son emplacement privilégié  vous permet de

profiter pleinement du confort de tout faire à pied. Dès l'entré, vous serez charmé

par le vaste séjour lumineux, aménagé avec une cuisine entièrement équipé, idéale

pour  concocter  de  Délicieux  repas.  Les  grandes  fenêtres  donnent  accès  à  une

terrasse d'angle, offrant un espace ...

Bas  croix  des  gardeswelcome  to  this  magnificent  1/2  room  apartment,  fully

renovated in 2016, located on the 3rd floor of a peaceful condominium. Nestled in

a tranquil  setting, it  offers breathtaking views of the sea and hills, just a few steps

from the  beaches.  Its  prime  location  allows  you  to  fully  enjoy  the  convenience  of

being  able  to  do  everything  on  foot.  Upon  entering,  you  will  be  charmed  by  the

spacious and bright living room, equipped with a fully equipped kitchen, perfect for

preparing delicious meals. The large windows open onto a corner terrace, providing

an outdoor space perfect ...

AGENCE ALLIANCE INTERNATIONALE

8 Rue Louis Blanc - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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